



## CONTENIDO

**ENACAL** inicia procesos de contratación para obras de agua potable y alcantarillado sanitario en las ciudades de Nandaime y El Rama- La Esperanza



El Presidente Ejecutivo de ENACAL, Ingeniero Ervin Barreda, informó hoy en Conferencia de Prensa, que esta semana la Empresa inició dos procesos de licitación para la ejecución de obras de agua potable y alcantarillado sanitario en las ciudades de Nandaime y El Rama- La Esperanza, con las que se atenderán a 7 mil 900 familias o sea 41 mil 600 herman@s.

Indicó que estos importantes proyectos son financiados por el Banco Europeo de Inversiones (BEI) y tendrán una inversión de casi 900 millones de córdobas, los que están contemplados en el Presupuesto General de la República del próximo año.



Explicó que en Nandaime el sistema de agua presenta problemas ya que se abastecen de 3 pozos que ya dieron su vida útil al igual que los tanques de almacenamiento, también la mayor parte de las redes de tuberías son asbesto cemento. Manifestó que los barrios ubicados en las zonas altas de la ciudad como son ;Javier Guerra, Rommel Carrasquilla, José Dolores Estrada, Sector Norte de Quinta Catalina,

Sector de Matadero y Sector de Monte Grande, sólo disponen entre 4 y 6 horas de suministro por la noche y en época de invierno. Pero con este proyecto de agua se mejorará el servicio en calidad y cantidad a 3 mil 900 familias.



Así mismo comunicó que además en Nandaime se ejecutará un Proyecto de Alcantarillado Sanitario que tiene un costo de 272 millones de córdobas y consistirá en la instalación de 32 kilómetros de tuberías, edificación de 420 manjoles, 3 estaciones de bombeo y una Planta de Tratamiento de Aguas Servidas. Señaló que este proyecto atenderá a más de 17 mil protagonistas o sea 3 mil 200 familias.

Apuntó que igualmente se harán obras de Alcantarillado Sanitario en El Rama - La Esperanza, con una inversión de 366 millones de córdobas y contempla la colocación de 33 kilómetros de tuberías, la construcción de 350 manjoles, 4 estaciones de bombeo y una Planta de Tratamiento de Aguas Residuales. Estos trabajos beneficiarán a más de 21 mil 600 protagonistas o sea 4 mil familias.



Detalló que en estas tres ciudades no disponen de saneamiento y las familias hacen uso de Letrinas o Sumideros. Así mismo las aguas grises o aguas servidas se tiran a las calles y provocan contaminación del recurso hídrico, como los ríos Ochomogo y Medina que drenan hacia el Lago de Nicaragua (en Nandaime) y el Río Escondido (en Rama La Esperanza).



Declaró que las obras iniciarán el mes de marzo del próximo año y generarán entre 900 y 1,500 empleos directos y 4 mil empleos indirectos.

Los proyectos además de mejorar la calidad de vida de los pobladores, conllevan desarrollo socio-económico en las ciudades donde se ejecutan.

Anotó que ayer se efectuó la visita al sitio en Nandaime, donde se ejecutarán las obras y 12 Empresas han mostrado su interés de participar en este concurso de licitación.

Sostuvo que ENACAL por orientación del Presidente de la República Comandante Daniel Ortega Saavedra y la Compañera Rosario Murillo, tiene una meta clara "de llevar agua potable y saneamiento a todas las familias nicaragüenses".

